

ENTORNO **EMPRESA**

Informa:
Cámara de
Zaragoza

La Cámara organiza la VIII Feria de Empleo y Emprendimiento

Enmarcada en el Programa Integral de Cualificación y Empleo (PICE), se desarrolla hoy y mañana con alrededor de 300 jóvenes y más de 80 empresas

La Feria de Empleo y Emprendimiento de la Cámara de Comercio de Zaragoza, que se ha convertido en una cita obligada para los jóvenes demandantes de empleo, regresa hoy y mañana a la capital aragonesa. Orientada a empresas y a jóvenes de entre 16 y 29 años, inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil, que quieren entrar en contacto con el tejido empresarial aragonés, se enmarca, al igual que las anteriores, en el Programa Integral de Cualificación y Empleo (PICE) impulsado por las Cámaras de Comercio, una iniciativa en la que están cerca de 4.700 jóvenes zaragozanos.

Ya son más de 80 las empresas que tendrán de forma gratuita un stand, en el que podrán recibir candidaturas de jóvenes acordes a los perfiles que demandan, demostrando su compromiso con el empleo juvenil. Además, hay alrededor de 300 jóvenes apuntados y el plazo de inscripción sigue abierto.

Este año, debido a las obras de rehabilitación de la Cámara de Zaragoza, la feria se celebrará fuera de las instalaciones camerarales y se desarrollará durante dos días. Hoy se celebra en las instalaciones de Lacor Formación, frente a La Torre Outlet, y mañana, en The Hub Kings Corner, en el Centro Comercial El Caracol.

Además de la actividad en los stands, el programa ofrece tres talleres cada día. Hoy tendrá lugar una sesión sobre 'Emprendimiento y autoempleo en movilidad eléctrica urbana', otra sobre 'Cómo enfrentar una entrevista de trabajo' y la última sobre 'Relevancia del sector de la automoción en el empleo de Aragón'.



Los organizadores, durante la presentación de la feria. CÁMARA DE ZARAGOZA

ción en el empleo de Aragón'. Los talleres de mañana estarán a cargo de Nacho Lahorga, vicepresidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Zaragoza y creador de contenido; Alicia Sánchez, fundadora de Dulces Locuras; y el Instituto Tecnológico de Aragón.

Para poder acceder a la feria y a los talleres es necesario inscribirse previamente a través de la página web de Cámara de Zaragoza

www.camarazaragoza.com.

Los objetivos de la feria son desarrollar actividades que permitan relacionar a los jóvenes con el tejido empresarial local para facilitar su incorporación al mercado laboral de forma estable y duradera, y fomentar el espíritu y la cultura emprendedora. Todo ello se expuso en la presentación a la que acudieron La feria la presentaron la directora general adjunta de Cámara Zaragoza, Nieves

Ágreda; la jefa del servicio de Empleabilidad y Personas de Cámara, Ana Muñoz; el director de Lacor Formación, Ignacio Pamplona, y el director de The Hub Kings Corner, Alejandro García.

Programa PICE

El Programa Integral de Cualificación y Empleo (PICE), que da origen a estas ferias de empleo, lo gestionan las Cámaras de Comercio y cuenta con la cofinan-

ciación del Fondo Social Europeo. Incluye acciones de orientación, formación y acercamiento a las empresas con el fin de mejorar la empleabilidad de los jóvenes. De los cerca de 4.700 inscritos en el programa en Cámara de Zaragoza, son ya más de 4.300 los que han participado de forma activa, recibiendo orientación laboral y asistiendo a formaciones relacionadas con nichos de empleo.

Y ADEMÁS...



■ **ENTREGADOS LOS PREMIOS A LA EXPORTACIÓN.** Cuatro empresas han sido distinguidas con los Premios a la Exportación 2023 de la Cámara de Zaragoza. Linamar Lights Metals recibió el premio en la categoría de Gran empresa; Ibernex, en la de Pyme; IDE Electric, el Premio Club Cámara a la Internacionalización; y Araven, el Premio Extraordinario por su Trayectoria internacional. Un año más, han contado con el apoyo de JCV Shipping and Solutions, Ibercaja y Cesce, a los que este año se ha sumado Avalia Aragón SGR.



■ **BANCO SANTANDER SIGUE FORMANDO PARTE DEL CLUB LÍDER.** El Banco Santander ha renovado su compromiso como miembro del Club Líder de Cámara Zaragoza, la plataforma de liderazgo y 'networking' que aglutina a más de 80 grandes compañías y a medio centenar de sociedades participadas de la que Banco Santander forma parte desde noviembre de 2017. El convenio de renovación lo han ratificado Javier Gallardo, director territorial del Banco Santander, y Jorge Villarroya, presidente de Cámara Zaragoza.